

## Chico est revenu à la maison

Posté par damedulac - le 08 Août 2011 à 16:47

---

Je vais vous raconter ce qui s'est passé après la mort de Chico, galgo espagnol décédé le 19 juillet des suites de sa leishmaniose. 3 jours après son décès j'étais dans mon bureau devant mon pc, mes deux autres galgos Betel et Jessy étaient couchés sur le canapé dans le même bureau.

Soudain j'ai entendu la porte d'entrée s'ouvrir d'un coup, et un bruit de pattes trottant sur le carrelage de l'entrée.

Je suis restée figée, me demandant qui pouvait bien rentrer chez moi comme ça avec un chien ?

J'ai vu mes deux galgos se lever d'un coup et bondir du canapé en remuant la queue, comme quand c'est l'heure de la balade, et se précipiter dans le couloir;

Il faut savoir que ce ne sont pas des chiens de garde, et que l'intrusion d'un étranger les pousse plutôt à rester en sécurité sur le canapé sans bouger...

Donc je me suis levée aussi, un peu inquiète..

Dans le couloir il n'y avait rien, et la porte était fermée à clé.

Mes deux autres chiens ont tourné en rond un moment, désamparés, puis sont retournés se coucher...

Toute leur attitude quant ils ont réagit disait qu'ils avaient reconnu un chien qu'ils connaissaient et aimaient, et qui était de retour à la maison...

Il faut savoir que les galgos espagnols sont presque toujours élevés en meute, et qu'ils ont une relation privilégiée entre eux, d'ailleurs les miens n'ont une attitude vraiment amicale qu'avec les galgos d'autres personnes, ils se reconnaissent, se font la fête, se "parlent", boivent et mangent dans la même gamelle, alors qu'ils sont plutôt distants avec les autres chiens, même s'ils les tolèrent.

On dirait bien qu'ils savent la misère qu'ils sont enduré, et que ça les soude entre eux, en opposition aux chiens "normaux", enfin ceux qui ont vécu une vie normale et entourée d'affection.

Voilà, si nous ne savons pas, mes chiens, eux, savaient...

=====